

Europäisches Brotmuseum

Zum Abschluss der Sachunterrichtseinheit „Vom Korn zum Brot“ fährt jeder 3. Jahrgang in das europäische Brotmuseum nach Ebergötzen. Dort begeben sich die Schülerinnen und Schüler auf eine Reise durch die 8.000 jährige Geschichte des Brotes und lernen viel über die Entwicklung der Landwirtschaft und den Verarbeitungsmethoden alter und neuer Getreidesorten. Bei einer Rallye erkunden sie zudem das Außengelände mit Apotheker- und Getreidegarten, Bockwindmühle und Wassermühle. Als Höhepunkt des Ausflugs backt jedes Kind zum Abschluss ein eigenes Brot, welches mit nach Hause genommen werden darf.

<http://brotmuseum.de/>